

神戸大学 PORTAL+ サークル情報  
Twitterはこちらから↓



アカウント: @oroshi6565



神戸大学ニュースネット

# NEWS NET

発行：神戸大学ニュースネット委員会  
〒657-8501 神戸市灘区鶴甲 1-2-1  
神戸大学学務部学生支援課内  
URL [https://twitter.com/newsnet\\_kobe\\_u](https://twitter.com/newsnet_kobe_u)  
Twitter @newsnet\_kobe\_u

## 号外

# 5時46分 祈り捧げる

28年

阪神・淡路  
大震災

## 学生・教職員44人へ追悼

1月17日、地震発生時刻である午前5時46分には、亡くなった学生の下宿の近くや、東遊園地で犠牲者への黙祷が行われた。同日午後12時30分からは神戸大六甲台第1キャンパスの慰霊碑で慰霊献花式が行われる。

### 東遊園地

神戸市中央区の東遊園地には、神戸市長や遺族、地域住民をはじめ、数百人近くの人が訪れ、黙祷を捧げた。献花台付近には、メッセージの書かれた灯籠が置かれ、灯籠で「む

すぶ」の文字が作られた。震災で娘の上野志乃さん（当時発達科学部2年）を亡くした上野政志さんが遺族代表として挨拶を行い、「震災の教訓を、生きている人間で活かしていくことが大切」と話した。その後、上野さんは志乃

さんの下宿跡と近くにある琵琶町公園や神戸大の慰霊碑に行き、手を合わせた。上野さんのスピーチを聞いた学生震災救援隊の植田丈嗣代表（法・3）は、「経験していない身でも、聞いたことを伝えていく必要があると思う」と語った。

### ともだ公園

遺族の代表として、1日ご（上代を野東園地）  
表す野東園地  
族上野園地  
2023年1月17日  
6時

震災で亡くなった元応援団長の高見秀樹さん（当時経済学部3年）が住んでいた下宿跡横のともだ公園では、山内正嗣OB会長や1学年後輩の国司和丸さんから5人と現役の応援団員2人が、黙祷を捧げ、手を合わせた。山内さんは、「高見



（下）ともだ公園で黙祷する応援団のOBや現役部員。2023年1月17日5時46分

六甲台第1キャンパス慰霊碑前では人の姿は見えず、しんと静まりかえっていた。石碑のそばには、前日などに供えられたたくさんの花束やタバコなどが置かれていた。

### 神戸大慰霊碑

慰霊碑のある琵琶町公園には、5時30分頃から人が集まり始めた。献花し手を合わせる人、集まった人と震災当時について語る人、遠くから様子を見守る人など、20人近くが追悼に訪れた。5時46分には黙祷が行われた。

### 琵琶町公園

君は団長になってここからという時期に亡くなって、今でも悔しい。28年経ち、四半世紀以上になるけど、高見くんにこうやって手を合わせることは大切なことだと思う。（高見さんのご家族が寄付した）団旗についても、現役の団員は忘れずに活動してほしい」と挨拶した。田代浩也現応援団長（法・3）は、応援団長としてやっていく覚悟と、「団旗から見守っていてください」と伝えた。